



# Reyes Magos con Corazón

Hace años que **Cáritas Diocesana de León** aceptaba donaciones de juguetes de segunda mano en buen estado, y la experiencia no fue buena ya que hemos sido testigos de cómo muchos de los juguetes donados no se encontraban en un estado digno de ceder a los niños con los que trabajamos desde las Cáritas Parroquiales. Y obviamente la ilusión no era la misma.

Con el paso de los años, poco a poco este tipo de donación ha ido evolucionando y actualmente contamos con un número de empresas que colaboran en esta acción donando juguetes nuevos. Este paso nos ha ayudado no sólo a la hora de la organización sino en la finalidad de la acción y en el valor fundamental para nuestra entidad: generar y trabajar por la dignidad de las personas a las que acompañamos.

A pesar de que la iniciativa ha resultado positiva, este año queremos dar un paso más allá y ofrecer a las empresas que colaboran con nosotros en esta actividad la siguiente idea: “**Reyes Magos con Corazón**”.

La propuesta se basa en que los niños a los que acompañamos desde las Cáritas Parroquiales escriban estas semanas su particular carta a los Reyes Magos, eligiendo en ella tres opciones de juguetes u objetos concretos que quieran pedir a los reyes magos dentro de un importe máximo.

Una vez recibidas todas las cartas por parte de los niños/as, los enlaces parroquiales nos las harán llegar y nos encargaremos desde voluntariado/comunicación de hacer llegar las cartas a las empresas teniendo en cuenta el número aproximado de juguetes que éstas deseen donar (teniendo en cuenta el poder ofertarles nosotros el número según las cartas que nos lleguen).

Cada trabajador será el **Rey Mago con Corazón de un niñ@**, por lo que una vez que le llegue la carta tendrá la libertad de elegir uno de los tres juguetes que ha elegido el niño o niña. Igualmente no habrá problema en que haya más de una persona para colaborar con un juguete, siempre que ellos se pongan de acuerdo entre sí para comprar el regalo destinado al niño/a.



- ✓ El gasto rondará los 25 -35 euros por juguete.
- ✓ Los paquetes tendrán que llevar escrito el nombre de niño/a que ha tocado.
- ✓ Una vez recogidos todos los paquetes la empresa tendrá que dejarlos en el punto de recogida que la entidad pondrá a disposición.

Con este acto conseguiremos que la mañana de Reyes muchos niños y niñas abran con la ilusión que merecen un regalo que realmente quieren y que su “*rey mago con corazón*” les ha hecho llegar. Con esta campaña defendemos y somos parte activa de los principios de Cáritas, respetando la dignidad de las personas a las que va destinada, en este caso los niños/as que acompañamos.



## ORGANIZACIÓN DE FECHAS:

- **CONTACTO Y PRESENTACIÓN DE LA PROPUESTA A EMPRESAS:**

**Hasta el 22 de Noviembre**

- **COMUNICACIÓN CON LAS CÁRITAS PARROQUIALES Y RECEPCIÓN DE CARTAS DE LOS NIÑOS/AS:**

**Plazo hasta el 5 de Diciembre.**

Las cartas se centralizarán en Cáritas Diocesana, facilitándolas desde las Cáritas Parroquiales los enlaces parroquiales o incluso envío de foto por wasap de la carta mientras ésta sea bien visible y se pueda leer.

**PAUTAS PARA LAS CARTAS:**

- Una sola cara por niño/a
- Letra grande y clara
- Poner nombre y apellidos del niño/a
- Poner 3 opciones de juguetes ( describiendo el juguete y su nombre comercial, o incluso foto del catálogo si fuese necesario)
- Dirigirse a su rey mago con corazón de forma cercana para que pueda conocerle mejor.

- **ENVÍO DE CARTAS A LAS EMPRESAS:**

**Del 9 al 20 de Diciembre**

Se enviarán por correo electrónico o por whatsapp las cartas recibidas, cada empresa tendrá que asignar un niño/a a un trabajador(es) o elegir desde su perspectiva cuál es la mejor organización (quizás alguna prefiere recoger el dinero estipulado y hacer un listado de los juguetes elegidos), lo que está claro es que según los niños que nos hayan enviado las cartas así dividiremos éstas entre las empresas colaboradoras.

- **RECEPCIÓN DE JUGUETES:**

**DÍAS 26 Y 27 DE DICIEMBRE EN DÁMASO**

Un grupo de voluntarios organizará los juguetes por parroquias, sabiendo el nombre del niño y niña. Teniendo el listado de las Cáritas parroquiales nos va a resultar sencillo el reparto.

El listado que nos manden las parroquias de los niños que van a participar tienen que contener:

Nombre y apellidos del niño/a para poder hacer la distribución a parroquias

- **RECOGIDA DE JUGUETES:**

**Días 2 Y 3 DE ENERO**

Recogida por parte de las Cáritas Parroquiales en Dámaso Merino (aula costura)